

<b>Gremium:</b>	<b>Sitzungsart:</b>	<b>Zuständigkeit:</b>	<b>Datum:</b>
Gemeinderat Bell	öffentlich	Entscheidung	07.11.2017

<b>Verfasser:</b> Frank Neideck	<b>Fachbereich 1</b>
---------------------------------	----------------------

## **Tagesordnung:**

### **Aufstellung einer XXL-Bank auf dem Gänsehals**

Ausschlussgründe nach § 22 GemO liegen für folgende Personen vor, so dass diese an der Beratung und Beschlussfassung nicht mitgewirkt haben:

#### **Sachverhalt:**

Die Traumpfade erfreuen sich weiterhin großer Beliebtheit und sind mittlerweile in Wandererkreisen eine nicht wegzudenkende Größe. Doch auch diese benötigen ab und an ein Update, gerade um „Wiederholungstäter“ anzulocken.

Am Gänsehals treffen direkt zwei Traumpfade aufeinander. Einmal die Vier-Berge-Tour und andererseits der Waldseepfad. Um direkt beiden Wegen mit einem Objekt eine Erneuerung und Aufwertung erfahren zu lassen, besteht die Idee – in Abstimmung mit den für das Naturschutzgebiet zuständigen Verbänden - am Aussichtspunkt an der Gänsehals-Hütte eine XXL-Bank aufstellen zu lassen.

Eine solche Bank ist aus Douglasienhölzern gefertigt. 3 Meter hoch, 5 Meter lang, die Sitzfläche befindet sich in einer Höhe von 1,50 m.

Ein Bild ist in der Anlage beigefügt. Der Aufstieg erfolgt über eine kleine Treppe, die an der Seite angebracht wird. In der Größe bietet die Bank genauso viel Platz wie 5 Liegen. Die Bank bietet 10 Leuten Platz.

Die Installation eines solchen visuellen und strukturellen Highlights würde die gesamte Qualität beider Wege erheblich verbessern und weitere Besucher anziehen.

Im kommenden Jahr möchten wir uns mit der – bei uns am höchstbewerteten Strecke – Vier-Berge-Tour an der Wahl zu „Deutschlands schönstem Wanderweg“ bewerben. Was eine solche Auszeichnung marketingtechnisch zu bedeuten hat, braucht sicher nicht näher beleuchtet zu werden.

Auch aufgrund dessen, wäre die Aufstellung einer solchen Bank ein weiterer zielgerichteter Schritt zur Erreichung des Prädikats.

Da die Verbandsgemeinde Mendig Träger der Traumpfade ist, würden die Kosten dort getragen, was die Anschaffung und Aufstellung angeht. Lediglich ein paar standortbezogene Verschönerungsmaßnahmen würden aus dem schon bestehenden Etat für die Traumpfade bei der Ortsgemeinde Bell benötigt. Der Haushaltsansatz würde sich durch diese Maßnahme aber nicht erhöhen.

**Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat begrüßt die Aufstellung einer XXL-Bank auf dem Gänsehals.

**Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig

Zustimmungen

Ablehnung

Stimmenenthaltungen